

Nachrichten**Kritiker von Kohlekraft in den Rat****Grüner will Anhörung**

Stade (pa).Stades Grüne wollen nun auch eine Anhörung im Stader Rat mit Vertretern der Bürgerinitiven und Gegnern von Kohlekraftwerken. Das hatte Ratsherr Ulrich Hemke bereits in der Ratssitzung am Montagabend angedeutet. Nun folgt ein Schreiben an Bürgermeister Andreas Rieckhof.

„Nachdem die Firmenvertreter von Electrabel und Eon Gelegenheit hatten, ihre Vorstellungen und Planungen zum Bau von Kohlekraftwerken in Stade in öffentlichen Sitzungen des Stader Rats vorzustellen, halte ich es für angezeigt, dass auch Fachleute aus dem Bereich Klimaschutz Gelegenheit erhalten, dem Stader Rat ihre Überlegungen vorzutragen“, schreibt Hemke wörtlich.

Dies entspreche allein schon dem Grundsatz, beide Seiten zu hören. Zudem verweist der Grüne darauf, dass der Rat der Stadt Stade vor einigen Jahren der Charta von Aalborg beigetreten sei und sich daraus auch Verpflichtungen ergäben.

Konkret schlägt Hemke vor, folgende Sachverständigen zum Vortrag in den Rat einzuladen:

Dr. Felix Matthes vom Öko-Institut Berlin, Dr. Harry Lehmann vom Umweltbundesamt, Professor Dr. Uwe Leprich von der Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes.

 **Artikel drucken****Fenster schließen**© **Zeitungsverlag Krause GmbH & Co. KG**